



Motek, Bondexpo, Microsys 2013, Stuttgart, Germany



32. Motek und 7. Bondexpo klar auf Wachstumskurs

Noch läuft die Akquisitions- und Anmeldephase in vollem Umfang und doch kann das private Messeunternehmen zur 32. Motek und zur 7. Bondexpo bereits eine Ausstelleranzahl von deutlich über 800 vermelden.

Gut fünf Monate vor Öffnung der Tore in der Landesmesse Stuttgart haben nämlich schon mehr als 700 Aussteller ihre Teilnahme an der Motek – Internationale Fachmesse für Produktions- und Montageautomatisierung sowie mehr als 100 Aussteller ihre Teilnahme an der Bondexpo – Internationale Fachmesse für Klebtechnologie festgemacht. Gesamthaft sind damit aktuell schon über 60.000 m² Brutto-Ausstellungsfläche vergeben, weshalb das Messteam um den Projektleiter der Motek, Rainer Bachert, den Großteil der verfügbaren Hallenfläche der Landesmesse Stuttgart bereits fest verplant hat.

Motek und Bondexpo setzen weltweit den Maßstab!

Damit setzen die Motek und die komplementäre Fachmesse Bondexpo auch im Jahr 2013 den Maßstab, bezüglich Industrieausrüstungen und Lösungen im Bereich der Produktions- und Montageautomatisierung sowie der Füge- und Verbindungstechnik. Beachtenswert ist die jedes Jahr zunehmende Anzahl an Automations-Systemhäusern und Robotertechnik-Systemintegratoren sowie Herstellern von Montageanlagen und Komplettlösungen. Darüber hinaus fächert sich auch das Angebot an Handhabungstechnik und Robotik, Materialfluss- und Fördertechnik sowie an Füge- und Verbindungstechnik weiter auf. Für die Kunden und Anwender – egal ob Hersteller von Vorrichtungen, Teilsystemen und Komplettanlagen oder produzierender Endkunde – hat dies den entscheidenden Vorteil, sich über alle relevanten Automatisierungs-Bausteine wie im Besonderen auch schlüsselfertige Komplettlösungen im Detail und als Ganzes informieren zu können.

Mehrwert durch konsequente Strategie-Umsetzung

Die erklärte Strategie des Motek-Messemanagements, das Weltangebot an Komponenten, Baugruppen, Subsystemen und Komplettlösungen im weiten Bereich des Industrial Handling lückenlos abzubilden, bedeutet für die Fachbesucher nutzbaren Mehrwert. Ein weiterer Mehrwert ergibt sich aus der im Jahr 2013 begonnenen Kooperation der Weltleitmesse Motek mit der im gesamten deutschsprachigen Raum führenden Online-Messe xpertgate! Ziel der Zusammenarbeit ist die Schaffung von Aussteller-Mehrwert im Montageanlagen- und Sondermaschinenbau sowie im Speziellen für die Roboter-Systemintegratoren; nämlich durch die Ausweitung prozesskettenorientierter Darstellungen im Montageanlagenbau, von Roboter-Systemintegratoren sowie von kompletten Prozesslösungen.

Motek und xpertgate – das Automationsangebot im Fokus

Der Montageanlagenbau und die Roboter-Systemintegratoren profitieren von der nahezu vollständigen Präsenz der führenden Anbieter von Prozesstechnik zum Handhaben, Fügen, Prüfen, Kennzeichnen und Verpacken auf der Motek. Die hinsichtlich des breiten und doch fokussierten Bedarfs an Prozesstechnik und Systemintegration identischen Fachbesucher-Zielgruppen profitieren vom lückenlosen Weltangebot und den damit verbundenen direkten Vergleichsmöglichkeiten. Dass die Prozesstechnik und der Anlagenbau zusammengehören und schließlich in Systemlösungen münden, die dann größtenteils auf leistungsfähigen Komponenten, Baugruppen und Teilsystemen basieren, stellt von Anbeginn den Kern des mehr denn je aktuellen Konzepts der Motek – Internationale Fachmesse für Produktions- und Montageautomatisierung dar!

Motek, Bondexpo, Microsys 2013, Stuttgart, Germany



32nd Motek and 7th Bondexpo Plainly on Course for Growth

Canvassing and the registration phase are still running at full bore, but the private promoter is already able to announce exhibitor numbers amounting to well above 800 for the 32nd Motek and the 7th Bondexpo.

More than five months before the doors open at the Stuttgart Exhibition Centre, more than 700 exhibitors have already made firm bookings for participation at the Motek international trade fair for production and assembly automation, as well as more than 100 for the Bondexpo international trade fair for bonding technology. Altogether, more than 60,000 square meters of overall exhibition floor space have thus already been reserved, for which reason the Motek team, headed up by project manager Rainer Bachert, have already allocated the majority of all available floor space at the Stuttgart Exhibition Centre.

Motek and Bondexpo setting worldwide standards! Consequently, Motek and the complementary Bondexpo trade fair are once again setting standards this year with regard to industrial equipment and solutions in the field of production and assembly automation. The annually increasing number of automation system suppliers and robot technology system integrators, as well as manufacturers of assembly systems and complete solutions, is noteworthy. Furthermore, offerings in the areas of handling technology and robotics, material flow and conveyor technology, as well as joining and fastening technology, are continuing to expand as well. For customer and users – regardless of whether they're manufacturers of fixtures, subsystems and complete systems or manufacturing end customers – this offers the decisive advantage of being able to gather both detailed and general information about all relevant automation modules, and in particular complete turnkey solutions. ▶

Added value thanks to consistent strategy

The declared strategy of the Motek trade fair management team of showcasing all-embracing worldwide offerings for components, assemblies, subsystems and complete solutions in the broad-based field of industrial handling provides expert visitors with added value. Further added value results from collaboration launched in 2013 between Motek, as the leading international trade fair, and xpertgate, as the leading online trade fair in the German speaking countries! The goal of this collaboration is to create added value for exhibitors in the areas of assembly systems and special purpose machine manufacturing, and in particular for robot system integrators – namely by expanding the process-sequence oriented presentation of assembly system fabrication, robot system integrators and complete process solutions.

Motek and xpertgate – automation offerings in focus

Assembly system fabricators and robot system integrators profit from the nearly complete presence at Motek of leading suppliers in areas ranging from process engineering right on up to handling, joining, inspection, identification and packaging. Expert visitor target-groups, who are identical with regard to their broad-based but nevertheless focused requirements for process engineering and system integration, profit from the all-inclusive worldwide offerings and the resultant opportunities for direct comparison. The fact that process engineering and systems manufacturing belong together, and finally result in system solutions which are based primarily on high-performance components, assemblies and subsystems, has been at the heart of Motek's concept right from the very beginning as an international trade fair for production and assembly automation, and is now more up-to-date than ever!

Motek, Bondexpo, Microsys 2013
Messe Stuttgart / 07-10.10.2013
www.motek-messe.de

Blechexpo, Schweisstec, Coilex 2013, Stuttgart, Germany



Blechexpo und Schweisstec präsentieren Prozessketten-Kompetenz

Mit dem Fachmessen-Duo Blechexpo und Schweisstec steht Stuttgart als industrielles Zentrum Europas vom 5. bis 8. November 2013 wieder ganz im Zeichen der industriellen Blechbearbeitung und der kompletteren Schneid- und Fügetechnologien. Aktuell haben sich bereits über 900 Aussteller fest angemeldet, davon 844 zur Blechexpo – Internationale Fachmesse für Blechbearbeitung und 65 zur Schweisstec – Internationale Fachmesse für Fügetechnologie.

Hervorzuheben ist hierbei, dass bis dato knapp 150 neue Aussteller auf den Plan treten und sich erstmals an der Blechexpo bzw. der Schweisstec beteiligen. Des Weiteren ist bemerkenswert, dass auch zur 4. Schweisstec so gut wie alle Marktführer mit an Bord sind, obwohl kurz zuvor eine ähnlich gelagerte Branchenmesse stattfindet.

Schon über 900 Aussteller zur 11. Blechexpo und 4. Schweisstec

Da außerdem Aussteller aus 30 Nationen nach Stuttgart kommen, wird international wohl ein Zeichen gesetzt, nämlich für den anerkannt hohen Stellenwert der Prozessketten-Kompetenz der beiden Fachmessen Blechexpo und Schweisstec. Damit befinden sich die Blechexpo und die Schweisstec weiterhin im Aufwind, obwohl sich angeblich die Zeichen mehren, dass verschiedene Märkte stagnieren, wovon aber in der Blechbearbeitungs- und Fügetechnik bis auf weiteres so gar nichts zu spüren ist. Das Gegenteil ist der Fall, denn speziell die Märkte USA, Süd- und Mittelamerika, Russland und weite Teile Asiens prosperieren nach wie vor bzw. verzeichnen wie die USA und Russland einen deutlichen Aufschwung.



Dass daran vor allem die arg gebeutelten Hersteller von Blechbearbeitungsmaschinen, Fügetechnik und entsprechendem Zubehör/Equipment aus den südeuropäischen Ländern, insbesondere aus Italien und Spanien, partizipieren möchten, ist angesichts der anhaltenden Konjunkturschwäche in den heimischen Märkten nur verständlich. So ist auch das größere Engagement zahlreicher italienischer Hersteller und Anbieter von Maschinen und Tools für die Blech, Rohr- und Profilbearbeitung zur Blechexpo wie zur Schweisstec zu deuten. Neben der starken Teilnahme italienischer Hersteller und Anbieter gibt es, in Kooperation mit einem renommierten Fachzeitschriften-Verlag aus Mailand, ein spezielles Italien-Forum, auf dem sich die Unternehmen mit Technologien, Produkten und Leistungen dem internationalen Fachpublikum vorstellen können.

Ein weiteres Highlight des Begleitprogramms zur Blechexpo und Schweisstec organisiert der DVS Deutscher Verband für Schweißtechnik e.V., nämlich eine eintägige Veranstaltung rund um den Themenkomplex Fügetechnologie. Diese gewinnt in Zeiten des Leichtbaus und der Ressourcenschonung mehrfach an Bedeutung: zum einen hinsichtlich Fügen/Verbinden unterschiedlicher Werkstoffe/Materialien/Hybridlösungen, zum zweiten bezüglich Energie-Effizienz bzw. -Einsparung durch Anwendung alternativer Füge-/Verbindungs-lösungen zu konventionellen Schweiß-/Punktschweiß-/Lötverbindungen, und drittens betreffend Prozess- und Qualitäts-Sicherung mit lückenloser Produktions-Dokumentation.

Weitere Kooperationen mit Verbänden und Institutionen sowie gezielte Marketing- und Werbemaßnahmen im deutschsprachigen Raum, in Europa, in Osteuropa, in der Türkei und darüber hinaus sollen den erwarteten hohen Besucheransturm generieren; sodass sich die Blechexpo mit der Schweisstec wohl zu Recht als internationale Nr. 2 der Branchenmessen für die Blechbearbeitung und Fügetechnik bezeichnen darf.



SCHALL MESSSEN



**Blechexpo, Schweisstec, Coilex 2013,
Stuttgart, Germany**



Blechexpo und Schweisstec Present Process Sequence Competence

As a European industrial centre, Stuttgart will once again be dominated by the Blechexpo-Schweisstec trade fair duo for industrial sheet metal processing and complementary joining and cutting technologies from the 5th through the 8th of November, 2013. At the moment, more than 900 exhibitors have firm bookings – 844 for the Blechexpo international trade fair for sheet metal processing and 65 for the Schweisstec international trade fair for joining technology.

And in this respect it's noteworthy that to date just under 150 new exhibitors will come onto the scene and participate at Blechexpo or Schweisstec for the first time. It's also worth mentioning that virtually all of the market leaders will be on-board again at the 4th Schweisstec, although a similarly positioned industry event will take place shortly beforehand.

The Already More than 900 Exhibitors for 11th Blechexpo and 4th Schweisstec

fact that exhibitors from 30 countries will journey to Stuttgart also confirms the internationally recognised great degree of importance placed on the process sequence expertise demonstrated by the Blechexpo and Schweisstec trade fairs. And thus both events continue their upswing, although purportedly there's mounting evidence that various markets are stagnating – but until further notice there are no signs of this trend in the fields of sheet metal processing and joining technology. On the contrary, in particular the markets in the USA, South and Central America, Russia and other parts of Asia are still prospering, and in some cases experiencing a significant upsurge, for example in the USA and Russia.

The fact that in particular the greatly shaken manufacturers of sheet metal processing machines, joining technology and associated accessories and equipment from the Southern European countries, especially from Italy and Spain, want to participate, is entirely understandable in light of the continuing weakness currently experienced in their domestic markets. The great commitment displayed by numerous Italian manufacturers and distributors of machines and tooling for sheet metal, pipe and profile processing to Blechexpo and Schweisstec can indeed be interpreted in this way. In addition to strong participation on the part of Italian manufacturers and distributors, a special Italian forum will also be held in cooperation with a renowned trade journal publisher from Milan, at which companies can present their technologies, products and services to international expert visitors.

A further highlight in the supplementary programme for Blechexpo and Schweisstec will be organised by the DVS (German Association for Welding Technology), namely a one-day event addressing all aspects of joining technology. In the age of lightweight construction and efficient use of resources, this is gaining in significance in many ways: on the one hand with regard to joining/fastening different materials (hybrid solutions), and on the other hand with reference to energy-efficiency and reduced energy consumption through the use of alternative joining/fastening solutions instead of conventional welding and soldering processes, as well as in connection with process reliability and quality assurance with complete production documentation.

Further collaborations with associations and institutions, as well as a targeted marketing and advertising campaign in the German speaking countries, in Europe, in Eastern Europe, in Turkey and beyond, should generate the large influx of visitors expected to attend the trade fairs, thus justifying the claims of Blechexpo, together with Schweisstec, to its title as the world's second most important industry event for sheet metal processing and joining technology.

**Blechexpo, Schweisstec, Coilex 2013
Messe Stuttgart / 05-08.11.2013
www.blechexpo-messe.de**

Auslandvertretungen - Représentations - Agents

Schweiz und Liechtenstein:

Hermann Jordi • Jordi Publipress
Postfach 154 - CH-3427 Utzenstorf
T. 0041-3 26 66 30 90 • F. 0041-3 26 66 30 99
info@jordipublipress.ch • www.jordipublipress.ch

Belgien, Niederlande und Luxemburg:

Sigrid Jahn - Jens Paulisch • Intermundio BV
Postbus 63558 - NL-JN Den Haag
T. 0031-70 36 02 39 0 • F. 0031-70 36 02 47 4
info@intermundio.com • www.intermundio.com

Italien:

Edgar Mäder • Emtrad s.r.l.
Via Duccio Galimberti 7 - I-12051 Alba (CN)
T. 0039-01 73 28 00 93 • F. 0039-01 73 28 00 93
info@emtrad.it • www.emtrad.it

Frankreich:

Evelyne Gisselbrecht
33 Rue du Puy-de-Dôme - F-63370 Lempdes
T. 0033-4 73 61 95 57 • F. 0033-4 7361 96 61
evelyne.gisselbrecht@laposte.net

P.E. Schall GmbH & Co. KG

**Gustav-Werner-Straße 6 • D-72636 Frickenhausen
Telefon +49 (0) 7025 9206-0 • Telefax +49 (0) 7025 9206-620
info@schall-messen.de • www.schall-messen.de**